

# *Le président de l'ACF dresse un premier bilan des préparatifs en vue du championnat national de football*

---



**Match entre les équipes de La Havane et de Cienfuegos lors du championnat de 2019. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 23 janvier, (RHC)- Oliet Rodriguez, président de l'Association cubaine de Football, a entamé la semaine dernière une tournée dans tout le pays afin d'évaluer les conditions pour la tenue du prochain championnat national. Cette fin de semaine, il a dressé un bilan préliminaire dans des déclarations à la presse.

«Il reste encore beaucoup à faire» a-t-il souligné.

Oliet Rodriguez avait visité jusqu'à ce jour-là, les provinces de l'est, quelques-unes du centre et dans l'ouest, celles de Pinar del Rio et d'Artemisa.

«L'impact économique causé par la pandémie a empêché plusieurs provinces d'avancer sur l'entretien des terrains et l'amélioration des vestiaires et des bancs» a précisé le président de l'Association cubaine de Football.

Il a tout de même salué la création de nouveaux terrains dans les capitales provinciales, la participation populaire et l'afflux de spectateurs en particulier l'installation de nouveaux gradins dans le stade de Camagüey qui accueillera le tournoi d'ouverture du championnat national, le 12 février.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283743-le-president-de-lacf-dresse-un-premier-bilan-des-preparatifs-en-vue-du-championnat-national-de-football>



**Radio Habana Cuba**